
Romorantin le 12 Janvier 2024

Compte rendu de l’Assemblée 
Générale 2022-2023

Du Jeudi 11 Janvier 2024
Au Siège social du Club 15 rue des Champs Ragots à Romorantin

Début de la séance : 18h00

Présents : J. BERTHELOT, P. CHATAIGNIER,  D. DESPRES, C. HAMON, R. LEROY, C. LIMOUSIN, Y. 
MADIERE, S. PAYET, A. POUGET, M. SCHAGENE, S.THEREZE.

Excusés : M. BOURGEOIS, B. DA ROCHA, L.THERY, A. DELANNOY, R. DE TANDT 
 

14 licenciés  pouvant voter, QUORUM prévu par les statuts  la moitié + 1
Le quorum est atteint  puisque  celui ci doit  être de  8  pour pouvoir délibérer,  10  ont signé  la  feuille de 
présence l’AG peut donc débuter.  18h15

Ordre du jour :

*Rapport moral du Président.

Bilan financier (vote)
Budget prévisionnel (vote)
Bilan sportif

*Divers

Le Président ouvre la séance  en souhaitant la bienvenue à tous et présente ses vœux aux 
personnes, qu’il n’aurait  pas  encore vues. Il remercie  les participants  d'avoir répondu 
présents pour cette AG.

=-=-=-=-=-=-=-=-=



Rapport moral et d'activité 2022 – 2023
Que dire de cette saison. Saison ressemblant à la normale, tant au niveau des licences  qu'au 
niveau de la fréquentation des compétitions.

Le Club comptait en 2022 - 2023, 30 licenciés, 14 femmes, 16 hommes, dont 11 jeunes, soit 5 
licences  de plus que la saison précédente.

Au 31 décembre 2023, 33  licenciés. Nous sommes donc enfin revenus à un nombre de licences
correct d'avant COVID (25 en 2022, et 30 en 2023). Nous ne sommes  pas encore à notre record de
2018 (43) mais nous pouvons  penser être sur la bonne voie.
La FFTA confirme la progression des licences, encore un peu plus cette saison. (75500) (73500 en
2023)
 
Les entraînements pour tous ont  repris  normalement à la fin de saison dernière (printemps en 
salle et l’été en extérieur). Depuis le début septembre, l'activité est normale. Grâce au Forum  un 
certain nombre de jeunes et d’adultes sont venus nous rejoindre au club.

En 2023, les  compétitions, qui existaient par le passé,  sont revenues au programme. 
Pour le club pas encore assez de compétiteurs (jeunes ou adultes) donc peu de résultats.

Nous  n'avons pas retrouvé  Tifenn, toujours  prise par ses problèmes de santé qu'elle n'arrive pas à  
régler et qui durent (depuis bien trop longtemps).
Espérons qu'au printemps 2024, elle pourra enfin retrouver les pas de tir et briller comme elle sait
le faire.

Le Président adresse ses remerciements à l’ensemble du Comité Directeur pour la bonne tenue 
des compétitions organisées par le Club, ainsi qu'aux archers pour leurs participations aux 
concours en tant que compétiteurs.

Pendant cette année, le Club a, comme les années  précédentes, continué à soutenir les archers 
qui participent aux concours.

Le Club avait programmé 2 Compétitions :
 Une compétition réservée aux jeunes,  février 2023, à laquelle 35 jeunes du 

Département ont participé.                                                  .
  concours  Sélectif aux divers Championnats, Régional et France du mois de Décembre 

avec 78 participants.

La compétition Sélective, qui a eu lieu il y a un mois (déc. 2023), s'est bien déroulée tant au point
de vue organisationnel, que par le nombre de participants (94). Ce qui est plutôt satisfaisant, 
puisque c’est presque notre record de participants d'il y a quelques  années (103)

Ces 2 compétitions seront renouvelées  la prochaine saison, aux mêmes dates , jeunes  début février
et le sélectif la semaine d'avant NoëL

Cindy était en formation pour devenir ENTRAINEUR FEDERAL, diplôme qu'elle a brillament obtenu 
au printemps 2023, un grand bravo et félicitations de la part du club.

Pour finir, le Président adresse ses remerciements au nom du Club, à la Municipalité pour son aide 
financière et logistique  (matériel  pour les compétitions, locaux et gymnase mis à disposition, avec
chauffage) ainsi  qu’aux élus invités, pour leur présence lors de ces compétitions, quand leurs 
disponibilités  le leur permettent.



Le Président  souhaite à toutes et à tous la réalisation de leurs projets personnels  et sportifs pour 
cette saison 2024, remercie l’assemblée  de l'avoir écouté et de lui avoir fait confiance cette année 
encore.

Daniel DESPRES.
 Président du Club

=-=-=-=-=-=-=-=-=

Rapport financier : en annexe
La saison s’est terminée avec un Bilan financier négatif  (- 1384,31 €). 

En caisse  6978,11 €. L'explication correspond à l'achat des cibles extérieur

Budget prévisionnel pour la nouvelle saison : en annexe
VOTE  pour l'ensemble des 2 documents

CONTRE 0 voix  -  ABSTENTION   -  0 voix  -   POUR 10 voix
Les 2 documents  sont donc  Adoptés  

Un Livret Associatif va être ouvert a la hauteur de 3000 €.

Rapport     d’activités : jeunes 
Quelques  résultats  cette saison.
Les concours «spécial jeunes» qui leur sont proposés habituellement, n'ont pas encore rencontré 
l’attrait habituel. Mais quelques uns de nos jeunes ont participé à certains concours  qui leur étaient
réservés,  4 ont été récompensés  pour  leur  place au classement Départemental. (Noémie 8è, 
Antoine 10è,  Sarah 18è  et Camille 22è) Nathan n'ayant fait que 2 compétitions  est non classé
et aussi  pour leur 3 ème place par équipes, bravo à eux.

Rapport     d’activités : Adultes
Peu de résultats, les compétiteurs  adultes  étaient, là aussi, peu nombreux, Cindy et Serge étant 

les principaux acteurs de la saison, ils étaient qualifiables au Championnat Régional et finalement, 
seule Cindy a représenté le club lors de ce Championnat.

Tarif     des     licences :
Pour la saison en cours, les tarifs votés lors de la précédente  AG sont inchangés.

Le Président demande à l'assemblée son avis sur une augmentation ou non pour la saison 2025, 
sachant que pour la Région cela sera 2 € de plus, donc, si pas d'augmentation (2€ de moins  dans les 
caisses du club par licence) et ne pas oublier non plus qu'à l'AG de la FFTA précédente une 
augmentation de 4 € avait été refusée par les clubs, mais  que cette année la demande sera sûrement 
renouvelée et peut être validée.

Les     entraînements :
Les jours et horaires restent inchangés. Par rapport à la saison en cours, le Président ayant 

demandé en début d'année la possibilité  d'avancer l'heure du lundi à 17h00 (18h00 auparavant)
L’entraînement du dimanche matin au Gymnase BROSSARD, géré par Yvon de 9h00 à 12h00, est 
toujours d’actualité dans la mesure où le gymnase est disponible (la municipalité prévient à 
l'avance).

Prévisions     :  
    Une compétition sélective au Championnat Régional et Championnat France pour la saison 
2024 aura lieu les 14 et 15 Décembre 2024. Comme les années précédentes, une manche du 
Classement Départemental «spécial jeunes» aura lieu le 3 Février 2024 (compétition jeunes 



inscrite sur le précédent calendrier) et sera sûrement renouvelée  pour l'hiver prochain (Février 
2025).

Divers :
L  'installation   des     nouvelles      buttes     de     tir     extérieur   :
Les cibles ayant été livrées normalement, nous avons pu procéder à la mise en place des cibles

comme prévu, grâce à la disponibilité de bénévoles et en fonction de la météo, avant le début de la
saison extérieur. Merci à tous pour ces installations de la part du club.

 Donc, c'est opérationnel.
Ces buttes  ont été malheureusement  entièrement  financées par le club, car nous espérions  une 

aide  financière exceptionnelle  de la part de la municipalité et du Conseil Départemental (subventions 
suggérées et faites par le Président),  ces demandes pour une aide éventuelle n'ont pas été suivi de 
l'effet escompté.

Un courrier  a été envoyé au service concerné  de la mairie pour demander de finaliser la clôture du 
terrain du TIR A L'ARC au stade HERRERO. L’objectif étant de protéger les nouvelles  installations qui 
ont été  mises en place, celui-ci n'a pas eu de suite non plus !  Cette demande sera renouvelée.

Catherine NAUDOT, nouvelle licenciée, demande si le club accepte qu'elle participe à l'entrainement 
des licenciés, celle ci étant BREVET D'ETAT (BE 2°) et est prête a faire profiter de sont expérience, 
puisqu'elle était dans son Département précédent, entraineur d'une équipe de DR. La réponse étant 
bien entendu, OUI.

Les nouvelles :
Le samedi  20 janvier 2024   l'AG Départementale  aura lieu à VENDOME

Le Championnat Départemental , les 27 et 28 Janvier 2024  à CONTRES
Cette compétition compte pour le classement Régional et National.

Le Président clôture cette AG en renouvelant son souhait d’une bonne saison à tous les licenciés 
et en remerciant  tous les membres présents.
Il invite toutes les personnes présentes à un moment convivial (le pot de l'amitié).

Fin de la réunion 19 H 30

Le Président Le Secrétaire

 



BILAN FINANCIER 2023 (1er janvier – 31 décembre 2023) 

Dépenses                                                                  
Licences (FFTA) 2018

Adhésion (FFTA) + OSR 90

Organisations 1460
Matériel

Cibles extérieur

3842,85

3143,63

engagements archers 268
Divers (formation entraineur) reliquat

Récompenses

60

230,07

TOTAL 11 009,55 €

      Recettes
licences 2559

organisations 2462

matériel 2926,52

subvention 1100

Divers 539,2

Aide à la formatin (CRCVLTA) 137,52

TOTAL 9 738,24 €

BILAN -1 384,31 €

AVOIR 2022    8362,42 €          

Au 31/12/2023    6978,11€
      
         Le Président,                                                                           La Trésorière,

D.DESPRES                                                                           C. HAMON



                         BUDGET PREVISIONNEL    2024

Dépenses                                 

licences + adhésion + calendrier                                                                             2200

organisations                                                                                                        1400

matériel                                                                                                               2600

engagements archers                                                                                      400

championnat de France                                                                                                  300

divers                                                                                                                        100

TOTAL                                                      7000 ,00 €

Recettes

licences                                                                                                                2700

organisations                                                                                                        2000

matériel                                                                                                                 1100

subventions                                                                                                            1100

divers                                                                                                                       100

TOTAL                                                 7000,00€

         Le Président,                                                                           La Trésorière,

        D. DESPRES                                                                           C. HAMON
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